



Informationen aus dem Pfarrgemeinderat

#Zusammenfinden – Pastorale Einheit

Wir befinden uns in der Entscheidungsphase über die künftige Rechtsform der Pastoralen Einheit: „Fusion oder Kirchengemeindeverband?“. Im letzten Treffen des Koordinierungsteams (bestehend aus Gremienvertreter*innen aus allen vier Gemeinden der Pastoralen Einheit) haben wir unsere Fragen zur neuen Rechtsform aus allen acht Gremien zusammengetragen. Im nächsten Schritt werden diese in einer gemeinsamen Veranstaltung der Gremien mit Experten aus dem Erzbistum erörtert und beantwortet.

Die nächsten Themen im Koordinierungsteam sind: wie kommen wir zu einem Namen für unsere Pastorale Einheit und wie beteiligen wir alle Gemeindemitglieder an unserem gemeinsamen Beratungsprozess?

Neue Veranstaltungsreihe „Haaner Forum“

Der Pfarrgemeinderat plant eine neue Veranstaltungsreihe, die sich mehrfach im Jahr mit Zukunftsfragen unserer Gemeinde, unserer Stadt und unserer Gesellschaft befassen wird. Der erste Diskussions- und Gesprächsabend wird am Montag, 30.09.2024 um 19 Uhr im Forum stattfinden. An dem Abend geht es um das Thema „Ehrenamt“. Weitere Infos folgen.

GemeindeTeamTag

Das Erzbistum Köln lädt alle Interessierten am 28.09.2024 zu einem Fachtag über das Modell von GemeindeTeams ins Maternushaus, Köln ein.

Mit der Bildung solcher Teams können Haupt- und Ehrenamtliche zu einer Kirche beitragen, die vor Ort präsent ist und nah bei den Menschen bleibt, so das Erzbistum. In 12 Workshops wartet auf Interessierte Gelegenheit zur Begegnung und zum Austausch mit Menschen, die bereits Erfahrungen in ehrenamtlicher

Leitung gesammelt haben. Das Angebot wendet sich an alle, die die Entwicklung ihrer Gemeinde aktiv mitgestalten wollen.

Weitere Infos und Anmeldung unter www.gemeindeteams.de

Für den PGR Barbara Dannhäuser